

«Nuit debout» : une soupe et des débats

Hier, vers 19 h, une quarantaine de personnes étaient présentes sur le square André-Chénier.



► Hier, vers 19 h, les participants préparaient la soupe.

C. B.

Hier, vers 19 h, une quarantaine de personnes étaient déjà présentes sur le square André-Chénier, à Carcassonne, pour une «Nuit debout». Parmi elles, de nombreux jeunes et quelques leaders syndicaux. Avant l'organisation des débats, un groupe s'activait pour préparer une soupe. Chaque groupe avait amené quelques victuailles pour passer la soirée, avec une fin promise à minuit.

Une sonorisation avait été installée au niveau de la fontaine alors que des banderoles avaient été déployées sur le site du rassemblement.

Chaque participant pouvait ainsi prendre note des règles pour l'organisation des débats qui étaient annoncés.

► Ce samedi, un autre rassemblement «Nuit debout» est prévu à Pradelles-Cabardès. À partir de 18 h, dans l'ancienne école du village.